

OCTOBRE 2022

N°75



## INFORMATION MUNICIPALE

Dans ce numéro :

- ◆ *Ecole*
- ◆ *Une centenaire à l'honneur*
- ◆ *Travaux*
- ◆ *Nouvelles activités*
- ◆ *Nouveaux projets*
- ◆ *Agents communaux*
- ◆ *Police municipale*

### *ACTUALITES DE NOS PLUS JEUNES A NOS AÎNÉS...*

#### **Rentrée Scolaire 2022/2023**

##### **Une nouvelle rentrée pour une nouvelle année scolaire**

Grande journée ce 1<sup>er</sup> septembre pour tous les élèves de la petite section de maternelle aux grands de CM 2 mais aussi pour les familles.

Les enfants ont retrouvé leurs camarades mais également leurs institutrices fidèles au poste depuis plusieurs années.

Cette année était une année particulière. Face à un effectif qui totalise 108 élèves validé par les services académiques, les parents avec le soutien de la mairie se sont mobilisés pour obtenir l'ouverture d'une 5<sup>ème</sup> classe.

Les travaux réalisés pour l'extension de l'école ont anticipé cette problématique et les infrastructures permettent l'accueil d'un nouvel enseignant dans des conditions optimales.

Une rencontre en présence de Monsieur le Maire, son adjointe et le directeur académique s'est déroulée à Carcassonne pour évoquer la situation et la nécessité de bénéficier d'un nouveau poste.

La qualité d'accueil de nos enfants est un vecteur essentiel pour favoriser les apprentissages et contribuer au bien être de tous.

La dotation d'enseignant étant figée pour cette année, la commune travaille dès à présent pour la rentrée prochaine. Nous demandons aux familles non recensées et avec un enfant scolarisable en septembre 2023 de se faire connaître à la mairie.

Répartition de l'effectif :

- Mme LOPEZ - Petite section et Moyenne section : 27 élèves
- Mme LACOSTE : Grande section et CP : 28 élèves
- Mme DUTRIAUX : CP CE1 et CE2 : 26 élèves
- Mme GARCIA : CE2 CM1 et CM2 : 27 élèves



MAIRIE de PEPIEUX  
50 Bd du Minervoïs  
11700 PEPIEUX

Tél : 04.68.91.41.12

Courriel :  
mairie.pepieux@wanadoo.fr

Site :  
www.mairie-pepieux.fr



## Remise des dictionnaires aux élèves du CM2

La traditionnelle remise des dictionnaires s'est déroulée vendredi 01 juillet. Le maire, assisté des membres de la commission école, Sylvie LACUBE et Françoise PERRIER ont mis à l'honneur les élèves de CM2 et les ont félicités pour leur parcours scolaire en leur souhaitant une bonne continuation dans leurs études au collège.

## Le vélo en toute sécurité

A la demande du Maire, Laure Lafargue et Christophe Pajot, policiers municipaux pluri-communaux, en collaboration avec la prévention routière de l'Aude, se sont rendus à l'école primaire afin de sensibiliser les classes préparatoires au port du casque lors de leurs déplacements à vélo ou en trottinette

Les langues déliées des petits écoliers ont amené les policiers municipaux à rappeler certaines obligations à ces futurs conducteurs, comme celle de faire asseoir à l'arrière tout enfant de moins de 10 ans, sur un rehausseur et avec la ceinture de sécurité... Ou encore le port du casque obligatoire pour tous, adultes et enfants et port de la ceinture de sécurité en voiture en toutes circonstances.

Un moment d'échange sur les dangers auxquels font face cyclistes et piétons dans leur vie de tous les jours qui a amené beaucoup d'échanges et de sourires.

Une autre image du policier qui permet de dédramatiser la tenue et de laisser place à une relation de confiance.



Ce moment d'échange passé, Pascal Vallière et Fabienne Raynaud ont symboliquement remis aux 8 CP des casques de vélos financés par la municipalité.

## Une centenaire à l'honneur ...



La commune se félicite d'avoir une nouvelle centenaire dans le village.

En effet, Colette Séguy a célébré ses 100 ans le 31 mars dernier. Un bel anniversaire marqué par la visite du Maire et de son adjointe à domicile pour fêter cet événement dignement aux côtés de sa famille.

## ... et qui ne manque pas à ses devoirs de citoyenne

Petit clin d'œil lors des dernières élections à Colette et à Coralie Carissoni qui n'ont pas manqué à leur devoir de citoyennes !

Un exemple qui nous est donné par la plus jeune et la plus âgée de nos électrices !

L'accomplissement d'un devoir civique important à souligner !



## TRAVAUX

### Reconstruction de la passerelle

La boucle est bouclée !

Le passage de l'Ognon depuis la « Porte Fausse » est à nouveau praticable ! La reconstruction de notre légendaire passerelle emportée par la crue d'Octobre 2018 a pu être menée à terme pour le plus grand plaisir de nombre de Pépieuaises et Pépieuxois.

Précisons que cette opération a bénéficié d'une prise en charge au titre des intempéries de 2018 dans le cadre des dommages subis sur la Commune.

Après exécution des travaux de voirie jugés prioritaires, l'installation de ce nouvel ouvrage d'un poids de 4 tonnes a pu être lancé et réalisé mi avril. Le professionnalisme dont a fait preuve l'entreprise en charge des travaux a permis de retrouver le charme d'une promenade « Allée des Remparts » mais aussi facilite l'accès au centre village pour tous les riverains situés côté Nord de la rivière.



### Aménagement du parking du stade

Cet aménagement permet désormais de sécuriser l'accès au stade notamment pour les plus jeunes.

La réalisation de ce nouveau parking a été rendu possible après démolition du garage municipal ce qui a permis un gain de place et la création de places de stationnement.



### Avenue de la Résistance

Au terme de la première tranche, les travaux de l'Avenue de la Résistance sont en passe d'être totalement terminés.

Pour rappel, cette opération de grande envergure consistait en la réfection des réseaux Eau Potable-Eaux Usées. Elle a nécessité l'intervention et la coordination de plusieurs organismes : Carcassonne-Agglo, SYADEN, bureaux d'études pour l'enfouissement des lignes électriques et téléphoniques, la réfection de l'éclairage public ainsi que de la voirie.

Les riverains vont pouvoir retrouver un cadre de vie digne de ce nom.

Nous les remercions encore une fois pour la compréhension et la patience dont ils ont fait preuve. La seconde tranche allant jusqu'au terrain où seront réalisés les nouveaux hangars est commencée et devrait se terminer fin février 2023.

## NOTRE CADRE DE VIE

### De nouvelles activités...

Une nouvelle enseigne de Restauration : Mme et M. PELERIN sont heureux de vous accueillir dans leur restaurant « LE CARABAO » situé place Jean Gastou. Vous pourrez y déguster leurs spécialités philippines et leurs produits de qualité. Restauration sur place ou à emporter. Ouvert tous les jours de 11h30 à 14h et de 17h30 à 21h sauf le dimanche et le lundi matin. Tél : 04.68.75.55.34

Une nouvelle intervenante bien être : Mme Solène TITOLO spécialiste en zoothérapie, propose le recours à l'animal comme moyen thérapeutique pour le bien-être de tous et notamment des personnes en situation de handicap, isolées, ou enfants en difficultés. Tél : 06.89.79.58.28

## De nouveaux projets ...

De nouveaux projets d'urbanisme portés par des opérateurs privés ont été présentés à la Commune. Il s'agit d'un programme de construction de lotissements qui répondent aux orientations d'aménagement prévues par le Plan Local d'Urbanisme.

Une première opération positionnée à l'Ouest de la Commune entre la déchetterie et le stade, a été validée et privilégie la construction d'une vingtaine de logements sociaux.

Un second projet se situant aux abords du groupe scolaire prévoit une Résidence Senior. Elle permettra aux personnes âgées ou handicapées de la commune qui occupent actuellement des maisons qui ne sont plus adaptées, de rester dans leur village dans un environnement adapté et sécurisé en cœur de ville.

Ces programmes conduits par le bailleur social HABITAT AUDOIS se composent de pavillons de type T3 et T4 pour les logements individuels et de T2 pour la Résidence Séniors.

Une maison de retraite non médicalisée accueillant des personnes âgées non dépendantes complètera cet ensemble.

Ces projets ambitieux sont une réelle opportunité d'évolution. Ils répondent à la demande de nombreuses personnes et permettront à la commune de garder son dynamisme et son attrait.

Le conseil municipal a donné un avis favorable et les permis de construire ont pu être délivrés avec les préconisations qui s'imposent pour mener à bon terme ces dossiers.

## Dans les rangs des services communaux

### Un nouveau service administratif

Nous ne pouvons passer sous silence le grand changement intervenu au service Administratif de la Commune.

Après plus de 40 années au service des administrés, Danielle Punzano, Directrice Générale des Services a fait valoir ses droits à la retraite en Février.

C'est entourée de ses collègues, du conseil municipal et de sa famille qu'elle a tiré sa révérence.

Nous saluons le professionnalisme dont Danielle a fait preuve tout au long de sa carrière et jusqu'au dernier jour.

Elle a passé le relais à Sophie ALEXANDRE a qui nous souhaitons la bienvenue.

Danielle et Sophie ont travaillé conjointement pendant plusieurs semaines sur les dossiers en cours et sur les spécificités de la commune.

Nous sommes persuadés que Sophie de par ses compétences et son expérience sera un atout pour aider au développement de notre commune.



De gauche à droite : Anthony, Blandine, Xavier, Sophie, Danielle, Guillaume, Marie-Hélène, Benjamin, Jean-Paul

### Un nouveau service de Police Municipale :

Un nouvel agent a été recruté pour renforcer ce service intercommunal.

Nous souhaitons la bienvenue à Laure LAFARGUE qui travaille à présent en binôme avec Christophe PAJOT.

Tous deux interviennent sur Pépieux mais également sur 9 autres communes et ont une mission de proximité au service de la population.

